
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間      明石 良 会長

本日は、忘年会を含めた夜間例会ですが、準備をした頂いた会員の皆様には心より

感謝を申し上げます。さて、池ノ上ガバナー年度も半年が過ぎました。これまで何事

もなく、順調に進んでおります。これもひとえに皆様方のご支援のおかげと考えてお

ります。ありがとうございました。 

 さて、残り半年で２つのことに取り組んでいきたいと思います。それは、海外との

「姉妹クラブ、または友好クラブの締結」と「地区補助金を利用して継続が可能な支援」です。現在、

「姉妹クラブ、または友好クラブの締結」はバンコクロータリークラブへ打診しており、近いうちには

その進捗状況についてお話ができると思います。もう一つの「地区補助金を利用して継続が可能な支援」

では、アカデミーロータリークラブの特色を生かした活動で寄付や寄贈をするばかりでなく、記憶に残

るアカデミックな支援をしたいと考えております。是非、会員の皆様方からの忌憚のないご意見を賜り、

実現できるよう引き続きご協力をお願い申し上げます。甚だ簡単でございますが、会長の挨拶、本日の

お礼と今後の計画について話をさせて頂きました。今夜は時間の限り、大いに飲んで食べ、さらに親睦

を深め無礼講で楽しんでください。 

各会員からの報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

出席報告について 会員数 41名、本日欠席者数 22 名 本日出席者数 19名 出席率 46.34％ 

 

夜間例会（忘年会）     みやざき晴夜 

   

    



 

 

   

     

   

   

    


